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A PALAVRA DA DIRETORIA 

Que tiro foi esse? 
Que deram nos cérebros brasileiros, roubando-lhes a capacidade de pensar 
sobre o que cantam e não proclamar o que encanta. 
 
Que tiro foi esse? 
Que acertou os tímpanos do nosso povo, fazendo-os ouvir lixo achando que 
é música. 
 
Que tiro foi esse? 
Que acertou os olhos de uma nação, fazendo-os cegos às mazelas do nosso 
país. 
 
Que tiro foi esse? 
Que paralisou o nosso povo, impedindo-os de reagir aos constantes assaltos 
aos cofres públicos. 
 
Que tiro foi esse? 
 
Ah, Brasil! Que tiro foi esse que nos acertou em cheio, que roubou o nosso 
brilho e que nos fez retroceder? 
 
É verdade que nós não sabemos de onde veio o tiro, mas é bem certo que 
esse tiro já derrubou muita gente. 
 
Que Deus nos ajude!! 

Reflexão pré-carnaval! Texto atribuído ao jornalista Arnaldo Jabor* 
*(o que não se tem certeza,  
já o texto está circulando na Internet) 
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COM RECURSOS DO BID, SANTA CASA INICIA OBRAS  

DE MELHORIA NA MATERNIDADE E UTI NEONATAL 

 
A Santa Casa de Itapeva foi contemplada com importante verba proveniente de uma parceria firmada 

entre o Governo do Estado de São Paulo e o Banco Interamericano de Desenvolvimento (BID), uma 
organização financeira internacional com sede na cidade de Washington, Estados Unidos, criada no ano de 
1959, com o propósito de financiar projetos que visam melhorar a qualidade de vida na América Latina e 

no Caribe.  
A verba será utilizada para reforma e modernização da Maternidade e UTI Neonatal, bem como aquisição 

de novos equipamentos. Segundo o Superintendente da Santa Casa, esse tipo de parceria é primordial 
para manter a qualidade dos serviços prestados pelo hospital. “Nós sempre mantemos projetos prontos 
apenas aguardando uma oportunidade de parceria como essa. Afinal, os investimentos necessários para 

reformas hospitalares, em geral, são muito altos e os equipamentos caríssimos”, afirma Aristeu de Almeida 
Camargo Filho. 

Segundo Roodney de Jesus, engenheiro da Santa Casa, o projeto está previsto para ser concluído em 13 
meses. “Essa reforma permitirá melhorias e adequações que eram necessárias tanto na Maternidade, 
quanto na UTI Neonatal, o que nos permitirá acolher com mais conforto os nossos pacientes”, disse. 

   
 

As reformas vão 
beneficiar mamães 

e bebês! 
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Santa Casa vive um dia histórico para a saúde 
 

Ricardo Barros, Ministro da Saúde, assinou convênio que habilita a UCI  
como UNACON - Unidade de Assistência de Alta Complexidade em Oncologia 

 
Para possibilitar a ampliação do atendimento faltava que UCI fosse credenciada pelo Ministério da Saúde 

como UNACON - Unidade de Assistência de Alta Complexidade em Oncologia. No dia 11 de janeiro de 2018, 
Ricardo Barros, ministro da saúde, esteve na Santa Casa para oficializar a assinatura desse convênio. 

 
Para o superintendente da Santa Casa, Aristeu de Almeida Camargo Filho, esse é um marco importante para 
a história da saúde de Itapeva e toda a região. “A oncologia é um anseio antigo da população. Todo mundo 

já acompanhou de perto o sofrimento de alguém que passa pelo tratamento do câncer. Ter esse serviço 
aqui em nosso município possibilitará uma melhor assistência aos pacientes que necessitam desse 

tratamento. É a realização de um sonho antigo”, comenta. 
A Santa Casa aguarda liberação dos recursos e orientação do Ministério da Saúde para dar prosseguimento 

aos tramites legais. 
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Central de Materiais do AME 

tem nova autoclave 

O Deputado Federal Milton 
Monti esteve na Santa Casa 
acompanhado do prefeito 
Luiz Cavani e do Deputado 

Estadual Dr. Ulysses 
Tassinari. Na oportunidade 

ele conheceu os 
equipamentos adquiridos 
com verbas parlamentares 
destinadas através de suas 

emendas e ainda levou 
novas reivindicações para 

Brasília. 

VISITA 

O AME Itapeva apresentou minucioso projeto para a 
Secretaria de Estado da Saúde solicitando a 
substituição de alguns equipamentos já desgastados 
pelo uso. 
Dessa forma, foi contemplado com um Termo de 
Repasse de Investimento para a aquisição de uma 
autoclave, destinada à Central de Materiais, com 
capacidade para 100 litros. 
O novo equipamento funcionará em conjunto com 
os dois outros já existentes no setor, ambos de 42 
litros, suprindo, assim, toda a demanda do 
Ambulatório. 
Colaboradores já forram devidamente treinados e a 
nova autoclave já está sendo utilizada.  
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CGSUS REALIZA VISITA A LAVANDERIA 

Membros da comunidade itapevense, que representam os usuários da Santa Casa no Conselho Gestor do 
SUS (CGSUS), visitaram as instalações da Lavanderia para conhecer de perto os novos equipamentos 

adquiridos através de emendas parlamentares. 
As novas lavadoras realizam um processo totalmente automatizado, o que garante uma maior qualidade na 

limpeza do enxoval.  
 

Sobre o CGSUS 
O grupo CGSUS, composto por representantes da comunidade, de funcionários do Hospital e da Secretaria 

Municipal da Saúde, reúne-se uma vez ao mês para discutir o atendimento prestado ao usuário. São 
pessoas escolhidas pela própria sociedade, por meio de processo eleitoral, realizado pela Secretaria 

Municipal de Saúde. 
Esse grupo tem a finalidade de avaliar, fiscalizar e controlar a execução das políticas e ações de saúde, que 

dizem respeito à prestação serviços aos pacientes que utilizam o SUS. Durante os encontros, os 
conselheiros locais se reúnem com membros da Santa Casa e com a Diretora Técnico-Administrativa  

Vanda Vitoria Carneiro de Santana, e discutem pautas e assuntos sugeridos pelo grupo. 
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SANTA CASA DE ITAPEVA E AME ESTÃO NA FASE  
DE CONCLUSÃO DO PROGRAMA EFICIÊNCIA ENERGÉTICA 

 
Com iniciativa da Elektro, todas as lâmpadas do Hospital e do Ambulatório foram substituídas por 
tecnologia de LED. Estima-se uma economia de aproximadamente 54% no custo com a iluminação 

 
O projeto teve início em julho do ano passado, quando representantes da Elektro e da Santa Casa 
assinaram o Termo de Cooperação Técnica referente ao programa de Eficiência Energética, cujo 

investimento de R$ 360 mil contemplou a troca de 5.368 pontos de iluminação antiga por tecnologia de 
LED, considerada mais econômica e eficiente. 

  
  
 

O projeto foi aprovado  
com base  

na proposta de Eficiência Energética que  
a Santa Casa elaborou e apresentou na 

Chamada Pública realizada pela distribuidora. 
Conforme determinado pela  

Agência Nacional de Energia Elétrica (ANEEL),  
a concessionária investe anualmente  

parte de sua receita operacional líquida  
em projetos que promovam o uso  

consciente de energia elétrica  
nas comunidades onde atua. 
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O objetivo principal do SubCADA, sob a 
responsabilidade do colaborador Anderson 
Gomes de Barros, é atuar como agente 
multiplicador das normas e procedimentos da 
gestão documental visando fomentar a cultura 
de transparência na Administração Pública 
Estadual. Também é objetivo do SubCADA 
elaborar e orientar a aplicação dos Planos de 
Classificação e das Tabelas de Temporalidade 
de Documentos; orientar os procedimentos 
para eliminação, transferência ou recolhimento 
de documentos, bem como: 
 
- Eliminar criteriosamente os documentos 

desprovidos de valor e que não justifiquem 
mais a sua guarda; 

- Garantir acesso às informações e 
documentos públicos; 

- Agilizar o processo de tomada de decisão; 
- Maior qualidade e produtividade do serviço 

público; 
- Preservar o patrimônio documental do 

Governo do Estado de São Paulo; 
- Transparência das ações administrativas; 
- Eficiência no planejamento, execução, 

controle e avaliação das ações 
governamentais.  
 

O primeiro setor organizado de acordo com o 
padrão CADA foi o de Recursos Humanos, cujos 
documentos já estão arquivados de acordo 
com as normativas técnicas estabelecidas.  
Anderson trabalhará em conjunto com os 
supervisores para a adequação de cada setor, 
cuja previsão para conclusão do trabalho é de 
um ano. 

AME reformula e padroniza seu arquivo de documentos 

O ambulatório segue as normas técnicas da Comissão de Avaliação de Documentos e Acesso (CADA), 
representado internamente pelo SubCADA   

Antes Depois (padrão CADA) 



PARABÉNS AOS ANIVERSARIANTES DE FEVEREIRO 

01/02 – Eliane de Lima Rodrigues; Manasses de 
Oliveira Santos; Damares Cristina de Almeida 
02/02 – Daniele de Matos Oliveira 
03/02 – Cassia Cristina Silva; Edmilson da Silva; 
Patrícia Moura Rafael; Leandro Lucio de Moraes  
04/02 – Valdir Aparecido Rodrigues 
05/02 - Camila Lima Camargo Silva 
06/02 – Magda Yasmin Pereira da Silva 
07/02 – Daiane Vasconcelos 
08/02 – Maria Aparecida de Campos; Micheli Cristina 
de Assis; Liliane Ferreira Barros; Renata Aparecida de 
Abreu 
09/02 – Fernanda Santos; Daniele Inácia P Rodrigues 
10/02 – Gabriel Benfica De Souza 
12/02 – Jessiane Santos Tristão 
13/02 – Felipe Bento de Almeida; Daniele Pinto de 
Andrade; Vanessa Luzia Arruda Carneiro; Wilson 
Roque Pereira; Milaine de Lima Pontes Silva 
14/02 – Vania de Oliveira; Ana Claudia Paz de Lima 

15/02 – Fabiano Leal; Luiz Henrique Gouvea; Silmara 
Aparecida Lara; Ruth Tunes de Camargo; Solange 
Conceição Oliveira 
16/02 – Patrick Evanison Borges Lima; Maria Eliza Silveira 
Vitta; Simone Rosa Gotado; Fabiana Vania de Barros; 
Paloma Rosa Prestes 
17/02 - Helenice Alves Mariano 
18/02 – Sandra Almeida Cardoso; Vilma Aparecida de 
Oliveira 
19/02 – Marcia Mota Pedroso da Silva 
20/02 – Andreia Dias de Andrade Paes; Edimara Apda de 
Lima Queiroz; Celia Franca Rodrigues; Regina Celia Faria; 
Renata da Silva Segobia; Daisy Caroline da Silva 
21/02- Elaine Apda. Goncalves; Luiz Eduardo de o Ribeiro 
22/02 – Izaura Ap de Mello; Silmara Alves de Oliveira 
23/02 - Eloina Benedita de Mello; Joseane Aparecida 
Camilo 
24/02 – Susany Carolini Perretti 
25/02 -Wanderley Kleye; Marilda Vieira Wincler 
27/02 - Sandro Luiz de Oliveira Barros 
28/02 - Ana Lucia de Pontes Morais 
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Equipe da Clínica Cirúrgica: 
Agradeço pelo carinho e apoio que 
recebi da equipe de enfermagem e a 
equipe médica da Clínica Cirúrgica. 
Vocês estão de parabéns! Que Deus 
abençoe a todos: Bruna, Isis, Everton, 
Sabrina, Juliana, Diego, Renata, Jaque, 
Gerson, Junior, Eduardo, Marilza, Dr. 
Herison, Dra. Ione, Dr. Guilherme e Dr. 
Flávio. Peço desculpas se esqueci de 
citar alguém, mas todos foram 
igualmente importantes.  
Estão de parabéns pelo excelente 
trabalho!   
Soares Sartori 

Equipe da ALA A: 
Agradeço o carinho e a dedicação 
da equipe de enfermagem em 
todo o tratamento da minha 
mãe, Faustina Maria Rossi de 
Almeida, no período em que ela 
ficou internada.  
Graças a vocês ela já está bem 
melhor. 
A equipe da ALA A é nota mil! 
Cassia Almeida 


